



CDU

Fraktion im Rat der Stadt Freudenberg

CDU-Fraktionsvorsitzender Alexander Held Sonnenhang 15 57258 Freudenberg

An die Bürgermeisterin der Stadt Freudenberg
Frau Nicole Reschke
Mórer Platz 1
57258 Freudenberg



Antrag nach § 5 der Geschäftsordnung

Anerkennungskultur für ehrenamtliches Engagement

01. Februar 2016

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

Die CDU-Fraktion beantragt, der Rat möge beschließen, mit einer zu bildenden Arbeitsgruppe aus Politik und Verwaltung ein neues Konzept der Anerkennungskultur für ehrenamtliches Engagement in der Stadt Freudenberg zu entwickeln.

Nach bisher gültiger Ehrenordnung in der Stadt Freudenberg gibt es nur die Ehrung Einzelner in verschiedenen Formen, jedoch keine Möglichkeit, um in allgemeinerer Form den vielfach und zahlreich ehrenamtlich tätigen Menschen in Freudenberg einmal „Dankeschön“ sagen zu können, um so ihr Engagement besonders herauszustellen.

Ohne die vielen ehrenamtlichen Leistungen in Vereinen oder privater Organisation wäre vieles in Freudenberg nicht möglich, erst durch Ehrenamtlichkeit wird unsere Stadt lebendig und liebenswert!

Um dieses evtl. jährlich einmal anzuerkennen, sollte eine neue Form gefunden werden, evtl. auch entkoppelt von der Ratsabschlussitzung – denn auch dazu sollte das Konzept neu entwickelt werden.

Es wäre sicher für alle Beteiligten angenehmer, wenn man Haushaltsreden und Ehrungen getrennt durchführen würde, so hätte jeder Punkt für sich auch mehr Wirkung!

In einer Arbeitsgruppe sollten neue Ideen entwickelt werden, evtl. Sponsoren dazu gewonnen werden, um vielleicht in Form eines jährlichen Empfanges o.ä. ehrenamtliches Engagement in Zukunft in besonderer Weise und umfänglicher zu würdigen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Held
Fraktionsvorsitzender

Christoph Reifenberger
Fraktionsgeschäftsführer